

Jueves 28 de enero de 2016

EL ECONOMISTA

El SAT presentó denuncias contra 2,164 servidores

Durante la actual administración se han presentado denuncias contra 2,164 trabajadores del Servicio de Administración Tributaria (SAT), lo que representa 8% del universo de los servidores públicos que laboran en el órgano fiscal (35,000 personas), informó Aristóteles Núñez, jefe del SAT. De ellos, 300 fueron denunciados ante el Ministerio Público y el resto al Órgano Interno de Control. Al participar en la mesa “Perspectivas de las dependencias gubernamentales en materia anticorrupción”, en el marco del primer Foro sobre Anticorrupción organizado por el Colegio de Contadores Públicos de México, Núñez aseguró que el sector de la construcción es uno de los más propensos a presentar actos de corrupción y defraudación fiscal, sector en el que con mayor incidencia se utilizaban las facturas falsas.

El Financiero

Evalúa Hacienda capitalizar Pemex

Frente a la situación que atraviesa Pemex, Hacienda analiza brindarle un apoyo financiero, a cambio de que eficiente sus gastos y costos, señaló Luis Videgaray, titular de la dependencia en el Foro Energy Mexico 2016. Detalló que lo que más preocupa a Hacienda es la deuda de Pemex de corto plazo y la que tiene con proveedores y contratistas, lo que ha deteriorado su capital de trabajo. “Estamos evaluando diversas opciones incluyendo una posible capitalización de la empresa que se traduzca en una mejora del balance de Pemex, el cual es el eslabón más débil”, dijo.

REFORMA

Se desploma 45% valor de venta petrolera

El valor de las exportaciones petroleras de México sufrió en 2015 una caída récord de 45 por ciento, al sumar 23 mil 444 millones de dólares, según los datos del Inegi ajustados por estacionalidad. El año pasado, el saldo de la balanza comercial petrolera fue desfavorable en 9 mil 857 millones de dólares, lo que fue su primer desequilibrio desde que se tiene registro. El precio promedio de la mezcla de crudo de exportación tuvo un revés de 49 por ciento, a 43.88 dólares por barril, caída sólo inferior al 53.

“La cultura es un bien personal. Únicamente nos llega por el camino del cultivo propio.”
Lofficier

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
18.45
Euro
20.06

ComUniCCo Financiero

IMC

Jueves 28 de enero de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016

Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación

NOTAS FISCALES:

SHCP / Reglas Generales para la aplicación del Estímulo Fiscal a Proyectos de Inversión en la Producción y Distribución Cinematográfica Nacional

SEGOB / Decreto por el que se declara reformadas y adicionadas diversas disposiciones de la CPEUM, en materia de desindexación del salario mínimo

PRODECON / Análisis sistémico en materia del IVA en suministro de medicamentos

MILENIO

Reserva Federal de EU mantiene su tasa de interés

La Reserva Federal de Estados Unidos decidió mantener el rango de la tasa de fondos federales entre 0.25 por ciento y 0.50 por ciento, mismo que estableció en diciembre pasado luego de casi 8 años de no aumentarlo. En el comunicado de su primer anuncio de política monetaria de 2016, el banco central de Estados Unidos destacó que sus futuras decisiones y ajustes en el rango objetivo para la tasa de fondos federales estarán basadas en las condiciones económicas que le permitan alcanzar sus objetivos de mejoras en el sector laboral y mantener la inflación por debajo del objetivo del 2 por ciento. La Reserva Federal anticipa que la actividad económica de Estados Unidos se expandirá a un ritmo moderado, sin embargo prevé que su mercado laboral seguirá fortaleciendo.

EXCELSIOR

La Fed se atasca y no calma a los mercados

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) cada vez tiene menos fuerza para acudir al rescate de los mercados. Ayer fue la primera prueba de fuego y quedó patente. Y Janet Yellen, la venerable presidenta de la Fed, debe tomar nota: o la Fed se mueve con más agilidad o puede llegar tarde en caso de que los mercados no logren parar la masacre de este inicio de año. Eso significa que la Fed debe cambiar un poco su modus operandi o se puede atascar. Tradicionalmente, la Fed se mueve pasito a pasito, midiendo cada palabra, acomodando los vocablos con tacto. En sus comunicados realiza pequeños ajustes, sutiles afinaciones, pero rara vez acomete cambios bruscos en su percepción sobre el rumbo de la economía.

La Razón

Piden Afores ampliar a 20% sus inversiones en el extranjero

La depreciación del peso ante el dólar no ha impactado las inversiones que las Afores realizan en el extranjero, por el contrario, si se incrementara la participación de inversión que se tiene, la rentabilidad sería mayor, comentó el presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), Carlos Noriega. “La devaluación del peso generó un mejor rendimiento al exterior. Si las Afores hubiesen invertido más como lo hacen los demás fondos de pensiones en el extranjero, hubiéramos tenido mejores rendimientos”, dijo.

Jueves 28 de enero de 2016

CNNEXPANSIÓN

Los 3 pilares de Hacienda contra la incertidumbre financiera

Ante la incertidumbre en los mercados financieros internacionales, México responde con una estrategia basada en tres pilares: fortaleciendo sus fundamentos macroeconómicos, implementando las reformas estructurales y profundizando su integración con las economías de Estados Unidos y Canadá, dijo este miércoles Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al participar en el evento Energy México Oil Gas Power 2016, Expo & Congress, el funcionario federal reconoció que el mercado mexicano, al igual que los emergentes, está siendo afectado con caídas pronunciadas en los mercados de valores y materias primas, incluyendo el mercado del petróleo crudo y las divisas como el peso mexicano.

GrupoFórmula

Conforman grupo de trabajo para mantener estabilidad de precios

El secretario de Agricultura, José Calzada Rovirosa, dio a conocer que el gobierno federal conformó un grupo de trabajo para vigilar que la paridad cambiaria peso-dólar no afecte los precios de la canasta básica. Precisó que el grupo está conformado por las secretarías de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa); de Economía (SE); de Desarrollo Social (Sedesol), y el Banco de México (Banxico).

Noticias MVS

Lagarde abandona postulación a las primarias para la Presidencia en Francia

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, excluyó hoy presentarse a las primarias de la derecha francesa para las presidenciales de 2017, aunque admitió haberse planteado esa posibilidad en el pasado. "He tomado la decisión de ser candidata a mi propia sucesión al frente del FMI y voy a estar ocupada por esa misión en los próximos cinco años si, por supuesto, se acepta", indicó en una entrevista a la revista "Paris Match".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(27/01/16)	3.25
TIIE 28 (26/01/16)	3.5600
TIIE 91 (26/01/16)	3.5915
TIIE 182 (20/01/16)	3.7083
CETES 28 (26/01/16)	3.14

Reservas internacionales (mdd)

(22/01/2016)	174,702.08
--------------	------------

Inflación anual

(Dic. 2014-Dic. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.13
Inflación subyacente *	2.41

Inflación mensual (Dic. 2015, %)

Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.31

UDIS (28/01/16)	5.409285
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 28 de enero de 2016



Países de Alianza del Pacífico apoyan segundo mandato de Lagarde en el FMI

Los países miembros de la Alianza del Pacífico anunciaron el jueves que respaldarán la postulación de la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, para un segundo periodo en la entidad. El apoyo de Chile, Colombia, México y Perú se suma al de Francia, Gran Bretaña y Alemania, que anunciaron su aval la semana pasada. "Los ministros de finanzas y los presidentes de los bancos centrales de los países miembros de la Alianza del Pacífico apoyarán de manera unánime la candidatura de la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde", precisó un comunicado del Ministerio de Hacienda colombiano.



Fed muestra preocupación por presiones económicas mundiales

La Reserva Federal expresó preocupación el miércoles sobre la manera en que las presiones mundiales podrían afectar la economía de Estados Unidos, pero decidió mantener inalterada la tasa de interés de referencia. Seis semanas después de que aumentó sus tasas, la Fed evaluó la situación de un panorama internacional más arriesgado que podría alterar sus planes de próximos aumentos a las tasas. El comunicado que emitió después de su más reciente reunión sobre políticas señaló que consideraría atrasar futuros incrementos si las pérdidas del mercado y la debilidad de la economía mundial no ceden.



Prevén fuertes lluvias en Veracruz, Tabasco y Chiapas

Para este jueves se estiman lluvias fuertes en Veracruz, Tabasco y Chiapas y lluvias aisladas en Hidalgo, Puebla, Oaxaca, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. De acuerdo con el pronóstico general del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), la masa de aire frío asociada al frente frío número 34 favorecerá ambiente frío a muy frío en los estados del norte, noreste, centro y oriente del país. También propiciará evento de "Norte" con rachas de viento de hasta 60 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México y la Península de Yucatán, y rachas superiores a 80 kilómetros por hora en el Istmo y Golfo de Tehuantepec.

